

### 大・大・大成功の「学習発表会」

# 東っ子

「東っ子音楽隊 H・O・T」 2年

「ぐんぐんパワーアップ」 1年



歌やダンス、リズム打ちなどを披露した2年生。鍵盤ハーモニカもかっこよかった。トトロの「散歩」の歌。曲に合わせた踊りがかわいかったです。弟妹たちが見てたなのでしょう。何名かの幼稚園生が「さんぽ」歌って遊んでいます。

4月は、文字を読むのもたどたどしかった1年生。音読、ダンス、歌、なわとびなど、これまでの学習の成果を元氣一杯披露してくれました。改めて1年生の成長を感じた発表会でした。アップレ1年生。

(教育目標)  
進んで学びよく考える子  
ゆたかな心の子  
進んで実行する子  
たくましい体の子

令和5年12月21日  
第9号  
校長 仲村 保

「楽しい楽唱奏」 5年

「10歳のありがとう」 4年

「リズムにのって」 3年生



歌や合奏を披露した5年生。合唱奏は、きりっとした空気感がありステキな音楽会となりました。準備片付けもテキパキしていた5年生でした。ベーリーグッドでした。

総合学習「福祉」で学んだことや外国のこと、また、自分の特技を披露した4年生。みんなで歌った合唱は、心に響くものがありました。でかしたぞ! 4年生。

3年生は、初めて習ったリコーダーの演奏。歌やリコーダーもよかったです。リズムじゃんけんも迫力があってとてもよかったです。ブラーゴ—3年生



5年生 宿泊学習出発式

学習発表会が終わり、職員で反省会をしている時に知ったのですが、5年生は本番で楽器演奏担当の子が何名か体調不良で休んだそうです。急遽の代役で演奏したそうですが、それを感じさせない出来栄でした。見事な助け合い、支え合いだったと思います。その5年生、翌日の日曜日から「宿泊学習」に出発。厳しい日程ですが、チームワークで乗りきってくれると思います。左の写真は、出発式の様子。一泊二日の短い日程ですが、仲間との経験を通してまた一つ成長してくれるものと期待しています。

## 「結、そして未来へ」 これぞ 学習発表会 6年生の取り組み



「多くの保護者に見てもらいたかった。」これが、6年生の演技を見終わっての第一に浮かんだ私の感想です。6年生は、この学習発表会に向けて、総合的学習で学んできた「平和」への思い、運動会で披露したエイサーのバージョンアップなど、4月からの学びの成果と学年としての一体感を見事に具現化してくれました。私は、個人的に6年生が取り組んだ学習発表会の内容は、学習の成果として大いに誇っていいものだと考えています。私達の先人が歩んできた歴史を、6年生は演じることで追体験しました。私はここに、国語や算数などの主要教科とは別な、また、ペーパーテストでは測れない豊かな学びがあったと考えています。私達沖縄に住む者は、琉球王国の歴史と、78年前の戦争とを抜きにして「歴史」を学んだとは言えません。6年生がエンディングで語った平和へのメッセージは、先人たちの苦しみの歩みを次の時代につないでいくべき内容でした。「過去に目を閉ざす者は結局のところ現在にも盲目になります。」(元西ドイツ大統領ワイツゼッカー) 素晴らしかった6年生の発表。「また見たい。」が、正直な気持ちです。

「学習発表会」 参加ありがとうございました

「HEIWAの鐘」 地区音楽発表会

学習発表会当時、駐車場の協力や入れ替え制への協力ありがとうございました。学校行事の折は、校内への駐車ができませんので、今後とも保護者のみな様のご理解とご協力をお願いします。また、現在 PTA 会員世帯が 400 を超えているため、保護者が一堂に会しての観覧が厳しい状況です。学習発表会については、今後とも入れ替え制を考えております。

保護者のみな様には、普段から「てくてく登校」をお願いしておりますが、今後とも「てくてく登校」へ協力していただき、校内での接触事故を防ぎたいと考えていますので、宜しくお願い致します。



今月1日(金)6年生が地区音楽発表会に参加しました。残念ながら地区代表には選ばれませんが、総合的学習との関連で学んだ平和への思いを歌で表現しました。その経緯を知っている私にとって6年生にコンクールという評価とは次元の違う素晴らしさを感じ感動しました。6年生、立派でした。